

Le Conseil National de l'Ordre des Médecins a appris avec stupeur que le Dr Sekou DRAME, Coordinateur National du Projet Canadien ABS/SR - MALI, ancien Médecin chef au CSRef de Yelimané, a été enlevé hier soir aux environs de 19 heures. Il quittait son bureau sis à Baco Djicoroni pour son domicile.

Les faits ont été perpétrés hier mardi 26 Novembre 2019 vers 19 heures par des individus non identifiés.

Le Conseil National et l'ensemble des médecins du Mali condamnent avec la dernière rigueur cet acte odieux et barbare.

Le CNOM rassure la famille de sa disponibilité totale à les accompagner et que toute la corporation s'investira pour un dénouement heureux.

Dr KATILE Mouminatou, Président du CNOM.